



BB
BRIGITTE BISËT
IMMOESTATE

400 m²

Réf. IGINVEST24092024

1 265 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa à vendre à Sainte Maxime composée de 6 appartements loués en location à l'année. Bâtiment de 400m² environ sur terrain de 1200m² située dans une zone artisanale à plus ou moins 5km du centre ville et des plages. Premiers commerces à 800m. Construction traditionnelle de 2009 sur trois niveaux avec vue sur les collines divisée en 6 appartements qui sont tous loués en location à l'année avec chacun un "bail habitation vide". Grand sous sol de 120m² environ. 1 Grand garage. Plusieurs places de parking. Au calme ! Idéal investisseurs! Belle rentabilité !

Villa for sale in Sainte Maxime composed of 6 apartments rented for rent throughout the year. Building of 400m² on land of 1200m² located in a craft area more or less 5km from the city center and beaches. First shops at 800m. Traditional construction of 2009 on three levels with views of the hills divided into 6 apartments which are all rented year round with each a "lease empty house". Large basement of 120m² approximately. 1 Large garage. Several parking spaces. Calm! Ideal investors! Great profitability!

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com